

「ありがとうございました」

3月19日、115名の6年生が北山小を卒業しました。成長した北山っ子の集大成として、卒業式は見事でした。1～5年生が6年生に対するお祝いする心を形に表し、しっかりと式場準備や学校の清掃、飾りつけをして場を整えました。5年生は在校生の代表として卒業式にも出席し、6年生から力強くバトンを受け継ぎました。呼びかけや歌声もとても素晴らしく、感動的な卒業式でした。1年生から5年生の人たちは、6年生が築いてきた伝統をこれからも大切にして、創立50周年の北山小をさらによい学校へ発展させていってほしいです。



保護者の皆さま、本年度も本校の教育活動に多大なるご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。素直で笑顔あふれる北山っ子と、健やかにお子様を育てていただいた保護者の皆様、様々な場面でご協力・ご支援をいただいた地域の皆様のおかげで、なんとか安全に過ごすことができました。すべての皆様に、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。これからの、北山小の益々のご発展とご多幸をお祈り申し上げます。
北山小学校長 永井 直美

お知らせ

＜令和3年度当初の予定＞

- ※ PTA総会を行わず、今年度同様 紙面開催 で行います。
- ※ 4月21日は、授業参観のみを3つのグループに分けて行います。
＜2限 9:40～10:25 3限 10:50～11:35 5限 13:50～14:35＞
- ※ 地域訪問（家庭訪問）は行いません。
- ※ 1学期のPTA常任委員会は各部1名の参加で行う等、人数を制限して行う予定です。

コロナ対策の指標「警戒レベル」が緩和される見通しが立っていないことをふまえ、このような予定で進めていきます。（警戒レベルが変化する場合、変更する可能性があります）

＜給食調理室の工事が終了しました＞

北門の通行が可能となりましたので、通常は、児童の安全のため**正門を閉めるようにします**。ご理解とご協力をお願いします。

＜朝の見守り＞

学校東側道路は、朝は特に交通量が多くなります。この状態を危惧し、「横根山自治区」の方々が、市への陳情を行ってくださったり、「北山コミュニティ」の皆さんと共に、見守りの協力をしてくださっています。他の地区でも見守りや付き添いをしてくださっています。ありがとうございます。



6年生を送る会

3月5日（金）9日（火）



雨が降ってきたので運動場でのゲームは、9日に行いました。

体育館では、発表学年だけが入場し、6年生に感謝の気持ちを伝えました。

どの学年も限られた練習時間で、まとまりのある出し物をつくることができたのは、6年生への感謝の気持ちの強さの表れだと思います。

6年生ありがとう

6年生の前でそれぞれの学年が感謝の気持ちを表しました



1年



2年



3年



4年



5年

びしっと
そろった演技！
気持ちも
しっかり
伝わりました！